



コスモス通信



〈平成27年12月号〉

今年もいよいよ残り僅かとなりましたが、皆様何かとお忙しい毎日をお過ごしのことと存じます。11月は、25日にお寿司祭りを行い、目の前でお寿司を握らせていただきゲストの皆様へ召し上がっていただき、大好評でした。秋晴れの日には、江戸川区の「善養寺」菊祭りに出かけました。また、防災訓練を行いました。12月もゆず湯やクリスマス会を予定しております。ご家族の皆様には今年も大変お世話になり、ありがとうございました。来年もよろしくお願いたします。良いお年をお迎え下さい。

寿司祭り



善養寺 菊祭り



手水でお清め
お参りもされました

チューリップの球根植え



目の前で握って下さる
お寿司は格別でした

チューリップの球根も植えました
春の開花が楽しみです



防災訓練



＜ご家族様へ＞

※11月7日(土)にコスモス運営懇談会を開催致しました。多くのご家族様にご参加頂き、心より感謝申し上げます。今後もスタッフ一同 ゲスト様・ご家族様に安心してご利用いただける様、努めてまいります。

～骨折予防について～

コスモスでは、カルシウムの入ったふりかけやおやつ、クッキーを提供させて頂いております。

お天気の良い日にはお散歩や屋外でのお茶会など日光浴をしていただき、予防に努めております。

～感染症対策について～

インフルエンザやノロウイルスなどの感染症が流行する時期となります。

ゲストの皆様が感染することなくお元気に過ごして頂けるよう、ご面会の際の検温、手洗い・うがい、エプロン・マスクの着用を引き続きご協力お願い致します。

また、ご家族様も感染症にはお気をつけください。

＜お知らせ＞

- 12月22日(月) 冬至・ゆず湯
- 23日(水) お誕生日会
- 24日(木) ヤクルトエステ
クリスマス会
- 中平マリ子さんクリスマスコンサート
- 28日(月) 市原理容室
- 29日(火) ある美容室

※お時間ございましたら
ご家族様も是非お越しください